

Aprobadas hoy en Consejo de Gobierno

La Comunidad aprueba las distinciones honoríficas de la Sanidad madrileña en cinco categorías

- La Gran Cruz se ha otorgado a Paloma Jara, coordinadora de la red europea de trasplantes pediátricos Transplantchild desde el Hospital La Paz
- Esta edición, correspondiente a dos años, reconoce la labor de 31 profesionales y entidades de la Sanidad en sus diferentes ámbitos

2 de abril de 2019.- El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha acordado, en su reunión de Consejo de hoy, otorgar un total de 31 distinciones honoríficas de la Sanidad madrileña, correspondientes a este año y el anterior. Estas distinciones honoríficas tienen como objetivo reconocer la labor de profesionales y entidades de diferentes ámbitos, asistenciales o no, del sector público y el privado, por su notable aportación a la Sanidad de la Comunidad de Madrid. Las distinciones se clasifican en cinco categorías: Gran Cruz, Cruz de Honor de Oro, Cruz de Honor de Plata, Placa de Oro y Placa de Plata.

La Gran Cruz, de la que solo se otorga una en cada edición, ha recaído este año sobre Paloma Jara Vega, doctora en Medicina y especialista en Pediatría y en Patología Digestiva. Coordina, desde el Hospital La Paz, la red europea de trasplantes pediátricos Transplantchild, única red sanitaria europea coordinada desde un hospital español.

Asimismo, el Consejo de Gobierno ha otorgado 14 Cruces de Honor de Oro a: Jerónimo Farré Muncharaz, cardiólogo, subdirector docente del Hospital Fundación Jiménez Díaz, por su compromiso y dedicación al avance de la Cardiología y a la mejora de la calidad de vida de los pacientes. Rosa Pérez Cano, jefa de Cirugía Plástica del Hospital Gregorio Marañón, galardonada por su contribución a la mejora de la calidad asistencial, docente e investigadora de la Cirugía Plástica en la Comunidad de Madrid.

El jefe de Neurología del Hospital La Paz, Exuperio Díez Tejedor, por su brillante trayectoria profesional y compromiso con la investigación de las enfermedades neurológicas, además de su labor impulsora del Plan Ictus de la Comunidad de Madrid. Carlos Navarro Vila, catedrático de Cirugía Maxilofacial en la Universidad Complutense de Madrid, por su compromiso con el estudio y tratamiento de la patología oral a lo largo de toda su trayectoria profesional.

Alberto Barrientos Guzmán, jefe del Servicio de Nefrología del Hospital Clínico San Carlos y Catedrático de Nefrología de la Universidad Complutense de Madrid, galardonado por su contribución a la mejora de la calidad asistencial, docente e investigadora de la enfermedad renal. Carmen Suárez Fernández, jefe de Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario de La Princesa, responsable de la Unidad de Hipertensión Arterial y Riesgo vascular, y coordinadora de la Unidad de Innovación del hospital, por su brillante trayectoria profesional y compromiso con la investigación clínica en la Sanidad madrileña.

Joaquín Arenas Barbero, que ha sido jefe de laboratorio de Enfermedades Neurometabólicas del Hospital Universitario 12 de Octubre y jefe de Bioquímica Clínica del Hospital Gregorio Marañón. Asimismo, ha sido subdirector médico de Investigación y Docencia y director de la Fundación para la Investigación del Hospital 12 de Octubre. Emilio Bouza Santiago, jefe de servicio de Microbiología del Hospital Gregorio Marañón durante más de 30 años, hasta su reciente jubilación y nombramiento de Personal Emérito del Servicio Madrileño de Salud, en reconocimiento a su trayectoria profesional en enfermedades infecciosas.

Rafael Garesse Alarcón, rector de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), catedrático de Bioquímica y Biología Molecular en la Facultad de Medicina. Su grupo de investigación pertenece al CIBER de Enfermedades Raras del Instituto de Salud Carlos III (CIBERER) y al Instituto de Investigación Sanitaria 12 de Octubre (i+12). Galardonado por su trayectoria y compromiso con la docencia y la investigación de las enfermedades poco frecuentes.

Inmaculada Mulas Herrero, responsable de Enfermería del Centro de Salud Puerta Bonita. Profesional de larga trayectoria en el SERMAS, excelente profesional y directiva, muy implicada en la gestión del centro y en la elaboración de procedimientos para mejorar su funcionamiento. Ana Iriarte Barros, que ha desarrollado toda su carrera como enfermera en el Hospital Gregorio Marañón. Casi 50 años dedicada al cuidado de los pacientes en las áreas pediátrica, quirúrgica y de urgencias, complementada con una gran experiencia en gestión sanitaria, formación y humanización.

Marisa Sánchez Libro, periodista especializada en comunicación sanitaria, jefa de Prensa del SERMAS, ha sido galardonada con la Cruz de Honor de Oro por su dedicación y compromiso, a través de la comunicación, con la sanidad pública madrileña a lo largo de toda su trayectoria profesional, y su esfuerzo constante por la profesionalización y actualización de la comunicación institucional sanitaria.

Miguel Yebra Bongo, jefe de Sección de Medicina Interna en el Hospital Puerta de Hierro desde 1991 y responsable de la Unidad de Enfermedades Autoinmunes Sistemáticas. Jefe de estudios y presidente de la Comisión de Docencia del Hospital y profesor asociado de Medicina en la UAM, por su compromiso en la atención a los pacientes y a la formación de nuevos profesionales. Antonio López Farré, doctor en Biología, especialidad de Bioquímica y Biología Molecular por la UAM, profesor de la Facultad de Medicina de la UCM y codirector del Aula de

Innovación Tecnológica y Clínica Aplicada (AINTEC) de dicha facultad, por su brillante trayectoria en el campo de la investigación científica y por el desarrollo del Proyecto GenObIA para la predicción de la obesidad y sus patologías asociadas.

CRUZ DE HONOR DE PLATA

Los cinco galardonados con la Cruz de Honor de Plata son: Nino Olmeda, redactor de la agencia de noticias Servimedia, colaborador de Madridiario, periodista de referencia en la cobertura informativa de la Asamblea de Madrid, y de materias sociosanitarias, por su trayectoria y dedicación a la comunicación sobre la Comunidad de Madrid. Raúl Ferrer Peña, fisioterapeuta en el Centro de Salud Entrevías, que ha participado en la formación a fisioterapeutas para el manejo de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica -EPOC- en Atención Primaria. Miembro de la Comisión del Dolor de la Dirección Asistencial Sureste, por su compromiso con la atención sanitaria, formación e investigación en Fisioterapia.

Antonio Quevedo Pérez, jefe de Hostelería del Hospital La Princesa, promotor y anfitrión del Concurso de Cocina Hospitalaria, por poner dar relevancia a la labor de los equipos de cocina en los hospitales y promover su excelencia. Marta de la Peña Madrigal, técnico auxiliar de Enfermería del Hospital de Torrejón de Ardoz, por su implicación y dedicación a la atención diaria de los pacientes del centro. Y Magdalena Sánchez Sobrino, coordinadora regional de Cuidados Paliativos, por su implicación y dedicación para promover una asistencia adecuada y digna a las personas durante el proceso del morir.

ENTIDADES GALARDONADAS CON PLACA DE ORO Y DE PLATA

Las entidades seleccionadas para la Placa de Oro son: ASISA, liderada por su consejero delegado, Enrique de Porres, compañía de asistencia sanitaria en España, propiedad de la cooperativa de médicos ASISA - Lavinia, de capital íntegramente español y ámbito nacional, por su inestimable contribución a lo largo de los años al sistema sanitario español en su conjunto.

La Real Academia de la Medicina, presidida por Joaquín Poch Broto, por su larga y brillante trayectoria al servicio de la Medicina y de la política sanitaria de la Comunidad de Madrid y de España.

El Hospital Central de la Cruz Roja San José y Santa Adela, con motivo de la celebración de su centenario, por haber contribuido a mejorar la calidad y el prestigio de la Sanidad madrileña. El Liceo Europeo y el Servicio de Urgencias Médicas de la Comunidad de Madrid SUMMA 112, por la atención prestada a un alumno de 12 años en parada cardio-respiratoria. Las maniobras de RCP las iniciaron los profesores del colegio, que contaba con desfibrilador automático, guiados desde el Centro Coordinador del SUMMA 112.

La Fundación CRIS, organización independiente, sin ánimo de lucro y dedicada por completo al fomento y desarrollo de la investigación contra el cáncer. Ha contribuido de manera decisiva a la creación de la Unidad de Terapias avanzadas para cáncer infantil en el Hospital Universitario La Paz. Y la Asociación de Parkinson de Madrid, entidad sin ánimo de lucro, formada por más de 1.700 socios y constituida en 1994 para atender, orientar, formar e informar a las personas afectadas, sus familiares y/o cuidadores, profesionales y sociedad en general.

En la categoría de Placa de Plata, el Consejo de Gobierno ha resuelto conceder las distinciones a cinco instituciones: Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid, por la formación de profesionales y garantizar la prestación de los servicios de fisioterapia de una forma segura y regulada. A Marsi Bionics, pyme española, fundada en 2013 y radicada en Rivas Vaciamadrid, por su compromiso con la mejora, a través de la tecnología robótica más avanzada, de la calidad de vida de los niños con dificultades para caminar.

A FENIN, Federación de Empresas Españolas de Tecnología Sanitaria, por su contribución al desarrollo de la biomedicina y de las ciencias de la salud en la Comunidad de Madrid. Al Proyecto Unidad de Atención al Paciente Institucionalizado del Hospital Puerta de Hierro, que ha atendido a más de 5.000 pacientes desde su puesta en marcha, reduciendo los tiempos de estancia en urgencias y favoreciendo su traslado a hospitales de apoyo, por su compromiso con la mejora de la atención hospitalaria de las personas mayores que viven en residencias. Y a CONSALUD, medio de comunicación del Grupo Mediforum, que desarrolla su actividad exclusivamente en el sector salud, galardonado por su inestimable contribución a la difusión de las actuaciones del sector sanitario y al reconocimiento de sus profesionales.